

## REFERENZOBJEKT

### peka-metall AG

Der Betrieb ist ein klassisches Familienunternehmen, welches verschiedenste hochwertige Auszugssysteme, Beschläge und Innenausstattungen für Küchen und Möbel entwickelt und produziert. Die Firma gehört heute zu den Marktführern für Hochschrankauszüge, ausziehbare Ecklösungen und ökologisch durchdachte Abfalltrennsysteme. Die Produktion der Güter am Standort Mosen ist energieintensiv und erfordert vor allem im Bereich der Pulverbeschichtungstechnologie entsprechendes Know-How.

#### Eckdaten

- ▶ Rund 130 Mitarbeiter
- ▶ Abkantpressen und Laserschweissanlagen für die Blechbe- und verarbeitung
- ▶ Umfangreiche Pulverbeschichtungsanlage
- ▶ Breites Sortiment von Regalsystemen für Küche, Wohnen und Büro



#### Dienstleistungen

Für das Unternehmen wurde im Jahr 2015 eine umfangreiche Energieanalyse vor Ort durchgeführt und diverse Optimierungsmassnahmen identifiziert. Gleichzeitig ist es der Firma aufgrund des Energiebedarfs für die Pulverbeschichtungsanlage möglich eine CO<sub>2</sub>-Abgabebefreiung beim Bund zu beantragen. Als Grundlage dafür diente die Energieanalyse. Folgende Dienstleistungen werden für die peka-metall AG erbracht:



- ▶ Gesamtheitliche Energieanalyse
- ▶ CO<sub>2</sub>-Abgabebefreiung
- ▶ Jährliches Monitoring und Standortbestimmung